JHV 2024

Tennisabteilung:

Die Tennisabteilung des SVA startete zusammen mit mehr als 2000 Tennisvereinen unter dem Motto Deutschland spielt Tennis Ende April in die Sommersaison 2023.

Bereits in den Wochen zuvor wurden in mehr als 120 Arbeitsstunden von vielen fleißigen Helfern die Plätze und Tennisanlage in Schuss gebracht. Anfang Mai hat der Hagel das Terrassendach der Tennishütte beschädigt. Durch die tatkräftigen Sanierungsarbeiten von Gerhard Moschner und Joe Ismann konnte der Schaden schnell behoben werden. Vielen herzlichen Dank !!!

Auch 2023 waren wir zur Saisonvorbereitung wieder mit der Breakpoint Tennisschule am Gardasee. Am 4-tägigen Trainingslager nahmen 9 Mannschaftsspieler teil und neben viel Tennis, kam natürlich auch der kulinarische Genuss und der Spaß nicht zu kurz. Bei der Players Party konnten wir uns wieder mit Vereinen und Spieler aus ganz Bayern austauschen. Viele kannte man schon von gemeinsamen Gardasee Trainingslagern oder sogar von Punktspielen wie die Jungs aus Altenstadt.

Erstmals als Herren-40 startete das Team in eine erfolgreiche Punktspielsaison. Nach 5 Siegen zum Auftakt musste man sich in den abschließenden beiden Spielen gegen den TC Lauterbach und den TC Puchheim II geschlagen geben. Das Saisonziel Aufstieg konnte trotzdem realisiert werden und das Team startet in die neue Saison in der Spielklasse Südliga 2.

Die Herren-30 4er-Mannschaft musste sich nach 2 Unentschieden gegen den TC Tiefenbach/Iller und den TC Frauenstetten, sowie 3 Niederlagen mit dem letzten Platz der Südliga 4 begnügen.

Die in der Spielgemeinschaft mit dem SV Haspelmoor gestartete Junioren 18 Mannschaft musste die Saison leider ohne Punkt beenden. Die Spieler und Spielerinnen, die Ihre erste bzw. zweite Punktspielsaison bestritten haben und zwischen 14 und 16 Jahre alt sind, hatten meist gegen die älteren und erfahreneren Spieler aus den Münchener Mannschaften wenig Chancen.

Bei den Vereinsturnieren konnten wir bei den Doppel-Vereinsmeisterschaften mit 15 Spielern eine neue Rekordbeteiligung verzeichnen. Nach einem langen Tennistag sicherten sich Mike Hoetter und Willy Tiabou mit 5:1 Siegen den Vereinsmeistertitel. Für Willy war es der 3. Titel in Serie. Die weiteren Pokale gewannen als 2. Platzierte Manuel Galozy und Justus Mühlnickel vor Thomas Müller und Sven Buchmann.

Mitte August wurden die topbesetzten Einzelvereinsmeisterschaften der Herren ausgetragen. Dabei sicherte sich Thomas Müller durch einen knappen 6:1 7:6 Finalsieg gegen André Döhner zum 7. Mal in Folge den Vereinsmeistertitel. Mike Hoetter gewann das Spiel um Platz 3 gegen Manfred Kistler.

Bereits Anfang August fand die traditionelle Weißwurst-Trophy statt. Mit insgesamt 14 aktiven Spielern wurden in Doppel und Mixed-Partien in 6 Durchgängen die Sieger ausgespielt. Dabei gewann Hannelore Pfeil die Trophy bei den Damen. Bei den Herren sicherte sich Nachwuchsspieler Justus Mühlnickel mit einer tollen Leistung erstmals den Titel. Die Spieler und zahlreichen weitere Gäste haben den Tennistag mit einem gemütlichen Weißwurst-Essen ausklingen lassen.

großen Einsatz bedankt sich die Tennisabteilung recht herzlich.

Anlässlich seines 80. Geburtstag hat die Tennisabteilung Helmut Haunschild zu unserem Ehrenmitglied ernannt. Helmut war vor über 40 Jahren nicht nur Initiator des Tennissports in Althegnenberg, sondern auch der erste Abteilungsleiter. Neben seiner langjährigen Tätigkeit als Abteilungsleiter, war Helmut auch Tennistrainer und hat vielen den Tennissport vermittelt und mit viel Spaß verbreitet. Für seinen

Ich bedanke mich für die gute Zusammenarbeit mit der Vorstandschaft des SVA und wünsche Euch allen ein erfolgreiches und verletzungsfreies Jahr 2024.